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「BSNNEWSゆうなびスペシャル 

光と影～理想の教師を目指して～」 

         令和５年 11月 23日（木・祝）午前 10：50～11：20放送 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 1 月 18 日 

  

第 694 回 新潟放送番組審議会 議事録 



 第 694回新潟放送番組審議会 

１．開催日時  令和 6年 1月 18日（木）午前 11：00～ 

 

２．開催場所  ６Ｆ 会議室 

 

３．委員の出席 

〇委員側出席者 (敬称略・順不同) 

委員長  馬 場 省 吾      委 員   渡 邉 信 子   

委 員   佐 野 哲 郎     委 員    三井田 由 香                

    委 員  高 橋  信      委 員  石 坂 智惠美 

  委 員   馬 場 幸 夫      

   

〇審議番組事前レポート提出者 

  副委員長  佐 藤  元        委 員   大 橋 未来子         

    

〇放送事業者側出席者 

社  長    島 田 好 久  常務取締役 五 十 嵐 幹 史 

編成局長   井 上 智 美 

   

＜説明員＞  報道制作局 報道部記者 五十嵐 光 

 

 

4．議  題   

1 報告事項  令和 6年 2・3月の単発番組・新番組について 

 

2 審議番組  「BSNNEWSゆうなびスペシャル 

            光と影～理想の教師を目指して～」 

        令和 5年 11月 23日（木・祝）午前 10：50～11：20放送 

 

５．議事の概要 

 今年の委員長、副委員長として、馬場省吾委員が委員長に、佐藤委員が副委員長に 

 選出された。 

 島田社長のあいさつに続き、編成局からの報告事項説明の後、「BSNNEWS ゆうなび       

スペシャル 光と影～理想の教師を目指して～」（令和 5 年 11 月 23 日放送）についての

審議が行われた。 

 

 



～番組審議委員の主な意見～ 

〇進まない教員の働き方改革の現状を目の当たりにして大変考えさせられたが、タイトルが

しっくりこず、取り上げているテーマがもっとわかるものがよかった。 

 

〇長時間労働の問題と教師のやりがいというところがバランスよく伝えようという姿勢が

見えた。 

 

〇子どもからの視点（声）や、保護者からの視点を番組に取り込んだ方がよかったのでは。 

 

〇光と影の「影」の部分～ドロップアウトした先生の生の声を取り上げてもよかったのでは。 

 

〇教育は重要な問題なので、1回の放送だけでなく、シリーズで様々な課題を取り上げてほ

しい。 

 

〇人を増やさないと解決しないということから入っているが、一面的な取り上げ方ではない

か。業務の効率化、環境変化への立ち遅れという側面への視点が不足。 

 

〇ナレーションが単なる説明ではなく、先生へ寄り添いの感情が入っていて好感が持てた。 

 

〇様々なことを考えさせられたが、30分番組では短かったのではないか。 

 

〇教職員が集まった集会での切迫した訴えの様子を見ても、学校によって対応のバラツキが

あり、少しでも早い改善を切に願った。 

 

〇紙類に囲まれた教職員の姿が教育現場のブラック職場の象徴に見えた。 

 

〇給特法の説明や名古屋大学の教授の説明も要点をついていてわかりやすかった。 

 

～新潟放送 報道部 五十嵐光より～ 

この度は貴重なご意見ありがとうございました。 

今回、密着した先生がやる気に満ちた理想的な先生だったので、なかなか影（ブラック）の 

部分が表現できなかった。また、学校側もブラックな面を強調されると教員希望者が減って 

しまうという心配もあり、バランスをとるのが難しかった。 

30分では伝えきれないことも多かったので、今後シリーズとして取材していきたい。 

 

【文責：番組審議会事務局】 

 


